

Stadtrundgang Münster



Liebe Jakobspilgerinnen und -pilger,

wir freuen uns, dass ihr auf eurem Weg Münster erreicht und hoffentlich eine gute Bleibe für die Nacht gefunden habt.

Münster ist einer der großen Orte am Westfälischen Jakobsweg und eine alte, vom Hl. Ludgerus vor über 1200 Jahren gegründete Bischofsstadt mit einer bewegten Vergangenheit. Auch sind hier vor 800 Jahren schon Jakobspilger nach Santiago de Compostela aufgebrochen.

Wir zeigen euch gerne unsere Stadt – wenn es uns zeitlich möglich ist.

Ein Rundgang führt längs des Jakobsweges in die Innenstadt zu den Stellen, die auch schon in den vergangenen Jahrhunderten von Pilgern angesteuert wurden. Er dauert etwa 1,5 bis 2 Stunden.

Wir wünschen uns eine Gruppengröße ab 2 Personen und erbitten pro Teilnehmer den symbolischen Spendenbeitrag von 1,- €.

Bei Interesse – auch kurzfristig – freuen wir uns über eine Mitteilung per E-Mail an jakobus-muenster@t-online.de. Bitte gebt auch eure Telefonnummer an für weitere Absprachen.

Wir, die Jakobusfreunde Münster wünschen Euch einen angenehmen Aufenthalt in unserer Stadt und alles Gute für den weiteren Weg!



ULTREIA! und BUEN CAMINO

